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平成27年8月4日（火）　第2725回例会　（本年度第3回）

8月11日（火） �RI規定休会② 

8月18日（火） �クラブ協議会① 

8月25日（火） �だだちや豆家族例会 

9月1日（火） �理事会・情報委員会の日 

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jpホームページ◎http：／／www．tsuruokarC．Org／

会長あいさつ　　　　　会長／越智茂昭

1　モンゴル高校　ブヤン氏の歓迎

当クラブへの訪問有難うございます。

2　金峯山登山道整備について

26　日（日）会員12名の参加を得て登山道の整

備を行いました。梅雨明けの初日、暑い中の作業お

疲れ間さまでした。

樋渡さんと私の親しい方で大塚町の五十嵐さんが

たまたまおいでになったのでお手伝いをお願いし快

く協力して頂けました。鶴岡ロータークラブの矢口名

産向上に繋がったのではと思っています。

3　臨時理事会についての報告

（D鶴岡東高校IAC地区外研修への助成いついて

（協議事項）

今年度のインターアクト地区大会のホストを鶴

岡東高校が担当することから、その研修のことも

あり今年度に限り「学校または生徒」の負担分に

ついても助成する。

（∋米山奨学生王さんのRAC年会費について

（報告事項）

米山奨学生のカンセラーである藤川君が、カン

セラー活動費から拠出する。

4　元会員御橋義諦氏の逝去について

元会員御橋義諦氏は、去る7月23日87歳で逝

去されました。

葬儀告別式は昨日13時よりアクサン鶴岡にて執

り行われ、多くの会員の方が参列、お別れをしてき

ました。なお、ご遺族に会則に則り香典を持参し謹

んでお悔やみを申し上げてきました。

御橋さんは1988年1月7日に当クラブに入会

され、お体の調子を崩されて2009年6月29日を

もって退会されました。当クラブに在籍された21

年半の間、1994－95年度に会長を、そして翌年度

の1995－96年度に地区代理の要職に付かれるなど

ご活躍されました。

ところで、御橋さんは私の推薦人でもあります。

顧みますと、御橋さんと私の出会いは昭和63年

（1988年）今から27年前、私が艦長で酒田港に

入港した時からです。

ご葬儀の時も出ましたが、海軍兵学校76期、士

官への勉強半ばで終戦となり夢かなわず、それが高

じたのでしょうか、大変な海軍、その後継である海

上自衛隊びいきであり、その時も酒田の相馬楼でそ

れは大そうな歓迎を受けたものです。当時は御橋さ

んの先輩方、実弾の下をくぐり、油の浮いた海を泳

いだ大先輩方が大勢健在であられたので、御橋さん

や当時酒田市長であった相馬さんは下働きで汗をか

いておられたのを今でも鮮明に覚えております。

その後も、現役の時はもちろん退職後も酒田に自

衛艦が来るたび酒田の料亭で海軍を忍び夜遅くまで

飲み、また軍歌を歌ったものです。

ここに謹んで故御橋義諦氏のご冥福をお祈りし、

会長報告とさせて頂きます。

幹事報告　　　　　　　幹事／武田啓之

◎ガバナー事務所

米山奨学セミナー開催のお矢口らせ

日時：8月22日（土）16時～17時

場所：パレスグランデール　登録料：2，000円

今年度委員会活動計画（奉

社会奉仕委員会

社会奉仕理事　菅原成規君

先日酒井ガバナーが訪問され、基本方針「スタン
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ドからグランドへ」を掲げられま

した。ロータリーのイメージアッ

プは地域との密着からと話されま

した。酒井ガバナーの基本方針を

踏まえ、社会奉仕委員会では三つ

のことを取り上げて参ります。

1．他団体と連携、協力しながらの、

地域社会への奉仕活動

内川清掃への参加、由良香頭ケ浜の海岸清掃な

ど、他団体と連携協力しながら、例年通り実施し

ていきます。

2．地区補助金を活用した社会奉仕活動

地区補助金を活用した金峯山の参道整備も二年

目となりますが、引き続き実施します。また、来

季の申請も行いたいと思います。

3．東日本大震災復興支援事業の継続

前年度は支援金を活用して、日本教育空手協会

東北地区本部との共催で、日本教育空手協会東北

大会を実施。石巻市からも、小中学生、指導者、

保護者合わせて80人ほど参加しています。

今期も支援金を活用した復興支援事業を継続し

ていきたいと思います。

職業奉仕委員会

職業奉仕理事　小林健郎君

職業奉仕のカウンセラーは細谷
バストガバナーです。細谷氏は

職業奉仕とは、平たく言えば良心

的に仕事をしなさいということだ

と申しております。私自身は思い

やりの心を持って仕事をすること

と思っています。

職業奉仕はロータリーの五大奉仕部門の一つとし

て位置付けられており、会員一人一人が認識を深め

ていただく為、地区より講師（地区の大委員長）を

招き、地区が作製し配布される予定のパワーポイン

ト資料により研修会を他クラブとの共催により行う

事と致します。また、昨年に引き続き、職場訪問例

会を実施します。

青少年奉仕委員会

青少年奉仕理事　佐藤孝子君

昨年に引き続き、インターア

クト委員会・ローターアクト委

員会が1つになり青少年交換事

業を含め青少年奉仕活動に参加

したいと思います。

6月のインターアクト年次大会

は、鶴岡東高校担当となるので

学校側ともよく協議して成功させたいと思います。

ローターアクトの例会には必ず委員誰かが参加する

よう体制を取ってまいります。
・青少年奉仕として英語弁論大会、中高創作考案展

の支援協力
・青少年交換来日学生の受け入れ

8月10日にテキサス州からアリーという女子学

生が来ます。スポンサーは余目RCで、ホストファ

ミリーのすべてを余目でやっていただきますが、第

2ブロック全体での受入れです。だだちゃ豆家族例

会に早速招待しており、皆様に紹介したいと思いま

す。

羽黒高校の山崎奈央さんを台湾に派遣します。鶴

岡RCがスポンサークラブです。鶴岡南RCスポン

サーで台湾、トナンに行く酒井君とともに8月22

日出発します。派遣する生徒の報告書は今年からガ

バナー月信に載りますので楽しみにして下さい。
一年間会員の皆様の御協力よろしくお願いします。

挨拶　シモン学園工業高等専門学校校長／ブヤン氏

みなさん、こんにちは。私はブ

ヤンと申します。現在シモン学園

工業高等専門学校の校長をしてい

ます。今回、私は、鶴岡高専にお

邪魔させていただきました。現在、

私の新モンゴル工業高等専門学校

の先生が鶴岡高専にお世話になっ

て研修に来ています。その先生方の様子見と鶴岡高

専の皆さんにお礼を兼ねて今回参りました。

ジャンチブが15年前に山形の皆さんにお世話に

なって、日本式の高校をモンゴルに初めて作りまし

た。それが今モンゴル国内の中でも知名度の高い学

校になっており、10月に15周年を迎えます。モ

ンゴル国内の高等教育発展にも頁献しています。今

後ジャンチブと私が力を合わせて専門的な人材をモ

ンゴル国内で育成し、また、日本の企業とも協力し

て国の発展に尽くしたいと思っています。どうぞ今

後ともよろしくお願いいたします。

、∴認琶確脇

佐藤孝子君　ブヤン校長鶴岡へようこそ！

加藤　亨君　金峯山参道補修有難うございました。

藤川さん、コロッケ大変おいしかったです。

樋渡美智子君　①御橋さんからの推薦がきっかけで

ロータリーに入会しました。（∋孫の応援団長の写

真が‘支える力”として大きく山新に掲載されま

した。

阿部純次君　7月26日金峯山参道整備参加の方ご

苦労様でした。

越智茂昭君　ブヤンさん訪問有難うございました。

先週は休みまして申し訳ありません。御橋さんの

ご冥福をお祈りします。

藤川享胤君　ボヤイさんを心から歓迎いたします。

御橋先生に哀悼の意を表します。

佐藤久樹君　鶴岡東高校の甲子園出場を祝して。


